

Starteten die Militärschützen Schwanden, schwanden die Chancen der Konkurrenten

Sieg bei den Jungschützen und Jugendlichen, Sieg am Hybag-Berin-Cup, Podestplätze im Multipack an kantonalen und regionalen Schiessen, an den Militärschützen Schwanden kommt derzeit niemand vorbei.

Wer hat einen Doppelsieg gefeiert? Die Militärschützen Schwanden b. Sigriswil? Es wunderten sich in den letzten Wochen einige, was da abging. Dass sie über dem Thunersee schiessen können, überrascht kaum. Aber Schweizermeister bei den Jungschützen und Jugendlichen oder am Hybag-Berin Cup, das lässt manchen Schützen hellhörig wer-

den. Und beim von Anton Berger und Ramona Bieri (ehemals Sius Cup) organisierten Anlass stellte ein Verein im Final zwei Feld A- und eine Feld B-Mannschaft. Also einen Achtel aller Teilnehmer: Schwanden. Da passt es dazu, dass der Subaru des LZ-Cups an Peter Boss geliefert wird. Er ist überzeugtes Mitglied – der Militärschützen Schwanden.



Die Schwandener Jungschützen (vorne) wurden vor Boswil (hinten links) und Ruswil Meister.



Das Quintett aus Schwanden gewann in der Kat. A den Hybag-Cup.

Die Schützen aus der Elf-Dörfer-Gemeinde Sigriswil (dreizehn Schützenvereine) sind in der Masse dank ihrer grünen Bekleidung nicht zu übersehen. Vor allem tragen sie die Vereinsjacke bewusst, scheinen sich auch nach aussen mit dem Klub zu identifizieren. Heisst es: «Wir machen noch ein Foto», sind zwei Mann verschwunden. Nicht, weil sie kamerascheu wären, sondern um die Schiess- sofort gegen die Vereinsjacke zu tauschen. Wer für Schwanden im Bus des Skiklubs unterwegs ist, gehört dazu. Niemand hat ein Problem damit. Im Gegenteil, Man(n) freut sich, ein Teil der Gruppe zu sein.

Jahrgang 1936

Die Blicke auf sich zieht Ernst Kämpf. Geboren wurde er 1936. Der ehrenvolle Veteran wirbt mit seiner Sporttasche noch immer für ein Waffengeschäft, das es nicht mehr gibt, und er lässt sich